高岡市立戸出西部小学校 令和5年6月30日 第6学年だより

# 1 学期のまとめの月へ

7月を迎えます。夏休みまで、残り1か月を切りました。この1学期間、子供たちは最高学年として委員会活動や運動会等の行事に精一杯取り組んできました。今月は、1学期のまとめとなる大切な月です。学習にどれだけ意欲をもって取り組むことができたか、友達のよさを認め合い励まし合いながら生活することができたかなど、今学期を振り返るとともに、学習面や生活面でさらなる努力目標を設定し、頑張ることができるよう励ましていきたいと思います。



## 行事予定

2日(日) 県大陸上

3日(月)~7日(金) パワーアップ週間

(6限なし)

7日(金) 校外児童会、七夕クリーン作戦 20日(木) (5限後、登校班で清掃しながら下校) 21日(金)

8日(土)~9日(日) うち読書

10日(月) 委員会(6限)

11日(火) 臨時健康診断

13日(木) 租税教室

17日(月) 海の日

20日(木) 保護者会①13:15下校

21日(金) 給食終了

保護者会②13:15下校

24日(月) 終業式 11:45 下校(式服・名札)

※パワーアップ週間は、全校児童が5限後下校します。家庭でじっくりと学習や読書に取り組むなど、いろいろな活動に親しむことで物事への興味・関心を高め、自ら学ぶ力を伸ばす1週間です。1日の限られた時間を有効に使えるよう見守ってあげてください。ただし、課題や再テストが終わっていない場合は残って学習してから下校します。

## ~市体陸上の結果~

6月10日(土)に行われた市民体育大会(陸上競技)に6年生から13名の選手が参加しました。自己ベストの記録を目指し、練習に取り組んできた成果を発揮しようと、力一杯競技に取り組みました。結果は、コンバインドA(走り高跳び・80mハードル走)に出場した塩川晴希さん、男女混合 $4\times100$ mリレーに出場した大見 陽莉さん、松井 美昇さん、水野 壮史さん、山岸 海翔さんが入賞を果たしました。今回の結果を受け、5名は、7月2日(日)に行われる県大会に高岡市代表として出場します。更なる飛躍を期待します。

## ~プール清掃・プール開き~

6月16日(木)にプール清掃を行いました。タワシやブラシを使って、プールサイド、プールの中の 掃除を行いました。全校のみんなに気持ちよく使ってもらえるように一生懸命に取り組みました。

6月23日(金)には、プール開きを行い、その後、今年初めてのプール学習を行いました。今後、子供たちの実態に合わせながら、無理のないように水泳学習を進めていきたいと考えています。見学の際は、連絡帳等でお知らせください。

#### ~宿泊学習について~

8月2日(水)~3日(木)に国立立山青少年自然の家へ宿泊学習を予定しています。4月の学年懇談会でお伝えした通り、黒部ダム観光や自然の家での活動を実施予定で、立山登山は行いません。詳細は、後日しおりを配付しますので、ご確認ください。

## ~校外児童会について~

7月7日(金)に校外児童会を予定しています。校外児童会終了後、登下校班で清掃活動をしながら下校します。習い事等で普段と異なるルートで下校する場合は、3日(月)までに担任にお知らせください。持ち帰ったごみにつきましては、ご家庭で処分をお願いいたします。